
 

檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 
發文日期：中華民國 113年 11月 4日 

發文字號：高餐議(婕)會字第 1131021601號 

速別：普通件 

密等及解密條件或保密期限：普通 

附件：議程乙份 

 

開會事由：第十六屆 1131 學期 第二會期 第一次例行會議 

開會時間：113 年 11 月 11 日（一）下午 12 時 45 分 

開會地點：多功能輔樓二樓 J204 

主持人：簡議長婕安 

聯絡人及電話：許甄玲 0928-851-667 

 

出 席 者：簡議長婕安、黃副議長凡軒、卓議員芯圩、林議員建宏、李議員永毓、

邱議員承浩、陳議員又禎、賴議員元晟、陳議員倩琝、林議員筠雅、

謝議員秉宸、許議員美馨、張議員璦慈 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人 

與會人員：謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲、顧問 

 

副本：學生議會秘書處 

 

備註： 

一、當天會議無提供餐食，會議中可用餐。 

二、若因故不克出席，務必於 113 年 11 月 8 日 23時 59 分前完成  

    請假。 

線 

裝 
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國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十六屆 1131學期 第二會期 第一次例行會議 

時  間：113 年 11 月 11 日（星期一）下午 12 時 45分 

地  點：多功能輔樓二樓 J204 

主  席：簡議長婕安               記錄：許甄玲 

出 席 者：簡議長婕安、黃副議長凡軒、李議員永毓、卓議員芯圩、林議員建宏、

林議員筠雅、邱議員承浩、許議員美馨、賴議員元晟、詹議員璦慈、  

陳議員又禎、陳議員倩琝、謝議員秉宸 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人 

與會人員：謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲、顧問 

 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

壹拾、 散會  
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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十六屆 1131學期 第二會期 第一次例行會議 

時  間：113 年 11 月 11 日（星期一）下午 12 時 45分 

地  點：多功能輔樓二樓 J204 

主  席：簡議長婕安               記錄：許甄玲 

出 席 者：簡議長婕安、李議員永毓、林議員建宏、林議員筠雅、許議員美馨、

賴議員元晟、詹議員璦慈、陳議員又禎、陳議員倩琝 

列 席 者：林會長泉佑、詹副會長昕縈、葉副會長俞廷、行政中心幹部、提案人 

與會人員：謝秘書長宜瑛、許副秘書長甄玲 

請假人員：黃副議長凡軒、卓議員芯圩、謝議員秉宸 

缺席人員：邱議員承浩 

壹、 宣布開會 （開會時間：12 時 49 分） 

貳、 主席致詞 

大家好，感謝大家今天撥空來出席會議，因為前面有其他會議耽誤了大家一點

時間，今天沒有提案所以我們邀請了會計處長和財務部部長進行業務報告，請

秘書宣讀下一個議程。 

參、 宣讀並認可議程 

想詢問在場的議眾及行政中心幹部對於今日的議程有無任何異議，若無，請議

書宣讀下一個議程。 

肆、 報告及詢答事項 

簡議長婕安：請會計處長吳亭佑進行業務報告。 

吳會計處長亭佑：議長及各位議眾大家好，我是會計處長吳亭佑，接下來進行

會計處的業務報告。目前為止完成的業務報告有處部門的業

務短中長程計畫、日校跟夜校的學生會費繳費單、還有八、

九月的月報表及收支表，十月的部分會長正在審核當中，再

來是新生訓練現場收取學生會費也完成了、十一月也有核對

會費的已繳費名單以及學生會成員繳交學生會費名單，因為

上禮拜才剛完成學生會成員的繳費名單，這幾天會把剩下的

學生會成員的繳費名單補上去，目前針對有核銷的部分，有
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郵資費、新生晚會、學生會費、社博、名片、印章，分別是

議會跟行政幹部的部分，這六個是核銷完成的，以上是已完

成的部分，待完成的是財會稽核會議會在下禮拜二中午進行

開會，以上。 

簡議長婕安：謝謝會計處長的業務報告，想請問在場的議眾對此業務報告有任

何問題要提出嗎？好，美馨。 

許議員美馨：想詢問一下會計處長在收支表的部分，明明有約定好時間卻尚未

繳交，有什麼地方是比較窒礙難行的嗎？ 

簡議長婕安：好，請亭佑進行回覆。 

吳會計處長亭佑：八、九月是原本已經製作好了，之前沒有給公版，所以我是

自己拉表格然後製作完，因為我是第一次用，東西都有打上

去，只是備註的部分沒有很清楚，後來有詢問到承逸，就有

把備註的東西打上去，因為期中考週比較忙，後來還是有把

備註的部分補上去，謝謝。 

簡議長婕安：謝謝亭佑的回覆，想請問在場的議眾還有問題要提出嗎？沒有的

話再請財務部部長鄢子倫進行業務報告，不好意思，承逸這邊有

問題要提出。 

劉顧問承逸：各位議眾以及各位行政中心的幹部大家好，這邊是學生議會顧問

劉承逸，今天學生議會的議會三長和承逸討論，為了避免之後財

務有延宕的問題，如果之後我們的稽核或是收支月報沒有正常運

作的話，就會暫時讓行政中心進行提案，避免現在的財務沒有做

完後面又失去的頻率，會有一些問題產生，就是以前財會錶沒有

做完不能提案，以上。 

簡議長婕安：謝謝承逸的說明，不好意思，承逸再請你補充說明一次。 

劉顧問承逸：為了避免財務跟會計延宕，承逸跟宜瑛、婕安、凡軒後來有討論

出來，如果我們現在財務延宕不知道要做什麼的話，之後就會有

更多的問題產生，因此我們如果行政中心沒有交，就無法進入到

議會，所以要請財會這邊定期繳交月報表、收支表以及每個月固

定集會，謝謝。 

簡議長婕安：謝謝承逸的說明，承逸主要是跟行政中心的夥伴說財務的東西可

以盡快繳交，希望可以在期限內繳交完成，沒有準時繳交會沒有

辦法接受提案，亭佑請進行回覆。 

吳會計處長亭佑：想問一下議會可以給一個時間繳交月報表及收支表嗎？ 

劉顧問承逸：我們財務法規有明定要在每個月的 15號之前進行批核，月報表

跟收支表的話大概要 15 號之前的就要出來，如果有困難的話大

概隔月的 20號，但先以 15號為基準。 

簡議長婕安：謝謝承逸，目前以 15號為主，再請財務部長鄢子倫進行業務報

告。 
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鄢財務部長子倫：議長各位議眾大家好，我是財務部長鄢子倫，剛剛會計處長

有稍微說明完成的財務四寶，那跟各位報告下個學期要進行

的財務四寶，比如學權系列活動、與校長有約、學權週，學

權週是上個學期的，但目前還沒有跑完流程，財務四寶會盡

量在這個禮拜，最晚到下個禮拜會把與校長有約的財務四寶

做完，另外與校長有約的財務三寶正在審核當中，等一下請

婕安議長有空的話可以去蓋個章，另外是我們之後的窮嘶盃

跟我們相機的歸墊費，之後我們會販賣周邊相關，我們會歸

墊，另外還有學生會會員以及行政幹部的學生會費歸墊，以

上是我們這個月會去做財務四寶以及會去跑銀行和歸墊的部

分，以上，謝謝。 

簡議長婕安：謝謝子倫的業務報告，這邊芯圩有舉手，請發言。 

卓議員芯圩：我想問一下，你們清點財務有清點財產了嗎？ 

鄢財務部長子倫：清點財產的部分其實在暑假的時候已經有先做過一次，那會

再安排跟我們的處部員在下學期的時候會約一天，預計於 12

月底的時候會再進行一次財務清點，因為颱風的關係可能有

一些財產可能會對不上，因為損壞的時候沒有看財標就經過

課指組同意先丟一些已經被泡爛甚至腐爛的器具，之後會再

跟議會做進行說明。 

簡議長婕安：謝謝子倫的回覆，這邊再請議員進行提問。 

賴議員元晟：官網的器材有無法使用的部分，請問接下來要怎麼運作？ 

鄢財務部長子倫：現在學生會的官網器材的借用模式是用 Gmail，我們也有跟

社長與各系的系學會說明一定要用 Gmail，如果是用官網去借用

的話一樣會說可以借用，但是會請你再換格式，然後傳 Gmail 到

官網上面，另外我們也有跟系學會說可以借用的時間，以及最晚

要多久之前去進行借用，還有你最多能借用多少器材，如果各系

學會有不懂的地方也可以隨時到官網去進行提問，都會盡快在三

天工作日內回覆，以上。 

簡議長婕安：謝謝子倫的回覆，想詢問在場的議眾還有問題要提出嗎？沒有的

話我們請秘書宣讀下一個議程。 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

柒、 臨時動議 

簡議長婕安：想詢問在場的議眾，以及行政中心幹部有無任何臨時動議要提

出？ 
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徐公關部員雅婷：議長、各位議眾大家好，我是公關部員以及這次活動負責人

徐雅婷，現在進入臨時動議，提出國立高雄餐旅大學一一三

學年度第十九屆學生會活動經費暨學生自治校內外交流活

動，提請審議。 

簡議長婕安：想詢問在場的議眾對於此臨時動議有人要附議的嗎？ 

許議員美馨：附議。 

簡議長婕安：此臨時動議進場，請進行說明。 

徐公關部員雅婷：活動細項為禮品費八千元，細項說明為與友校高科大及南開

科大交流互贈禮品相關費用，一共會買六份禮品贈送友校，

一共會送兩間學校，六份是會準備給兩間學校的學生會、學

生議會以及師長的禮品。 

簡議長婕安：謝謝行政中心幹部的說明，想詢問在場的議眾對於此臨時動議有

任何問題要提出的嗎？永毓請進行發言。 

李議員永毓：想詢問一下是在 11月 18 號的那一場，還是在其他時間段？第二

個問題是你們的八千元，是買一模一樣的東西嗎？再來是剛才說

除了高科大以外，還有哪一間大學可以再重複一次嗎？至於你們

買禮品大概要買什麼可以先說明一下嗎？謝謝。 

簡議長婕安：謝謝永毓的說明，請行政中心幹部進行回覆。 

徐公關部員雅婷：活動是在 11月 18號那一天，我們會與高科大及南開科大進

行交流，禮品還在討論中。 

簡議長婕安：謝謝，還有議員要進行提問的嗎？好，美馨。 

許議員美馨：之前有這樣的類似案例嗎？之前的活動有預計都會送什麼嗎？八

千元還挺多的。 

簡議長婕安：請今天行政中心幹部進行回覆。 

徐公關部員雅婷：八千元並不會都花在交流禮品，我們只是先花，有剩下的話

還是會歸還。 

簡議長婕安：謝謝，還有其他議眾有問題要提出嗎？好，永毓。 

李議員永毓：你們說會買給對方的學生會、議會及師長，可以大概詢問一下是

買給對方的會長、議長還是老師，還是是學生會全員跟學生議會

全員，是小型的還是專屬的大禮品？是專門給一些大長官的那種

嗎？還有你們是跟哪個主任接洽，是學務長、教務長還是校長？ 

簡議長婕安：謝謝永毓的發言，請行政中心幹部進行回覆。 

徐公關部員雅婷：我們三校有討論出是依照過往的方式去給禮品，然後我們高

餐就是給學生會、議會還有師長。 

簡議長婕安：謝謝，還有問題要提出嗎？ 

李議員永毓：意思是說你們之前是給他們整個學生議會，而不是專門給他們的

一些長官，是嗎？ 

徐公關部員雅婷：我們是送給高科及南開科大的學生會長、議長及當天出席的
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師長。 

簡議長婕安：謝謝回覆，還有議員有問題要提出嗎？沒有的話現在開始進行投

票。 

 

決議：贊成 6 票 反對 0票 通過 

捌、 聲明與補述 

請問議眾及行政中心幹部有任何聲明與補述要提出嗎？若無，請秘書宣讀下一

個議程。 

玖、 主席結論 

今天的會議就到這邊結束，辛苦大家了，請秘書宣讀下一個議程。 

壹拾、 散會 （結束時間：13 時 08分） 

 

 

會議照片： 

     
 

 


